

戦争への道ストップ、市民の願い実現に全力！

-岡野長寿市議が「メーテー集会」であります-



尾
三原地域
メーテー
集会

敵基地攻撃能力保有は大変危険

また、「軍事費2倍は市民にとって大変危険、国の針路を誤らせる

もの」と指摘しました。

「中国とアメリカが霸権争いをする中に、日本が軍事対応で割つて入つたらどんなことになるか、火を見るより明らかだ。

中国との関係は、お互いに脅威にならないことを取り決めた日中共同声明に基づいて、アジアに平和の枠組みをつくることこそ、日本の役割、働く仲間が力を合わせて平和と暮らしを守りましょう」と訴えました。

岡野市議は、4月23日の尾道市議選で、共産党が2議席確保の目標を達成できたことを報告、公約実現への決意を述べました。

軍事費2倍は市民のくらしをこわす

岡野市議は、「今市民の暮らしは逼迫している。高齢者の医療費窓口負担2倍に続き、新たな増税インボイスも10月から実施される。軍事費2倍で、さらなる社会保障

岡野市議は、4月23日の尾道市議選で、共産党が2議席確保の目標を達成できたことを報告、公約実現への決意を述べました。

國民のやるべきことが明確に 「大軍拡・大増税の政治を変えよう！」

5月1日、第9回尾道三原地域メーテー集会が、しまなみ交流館で開かれ、日本共産党的岡野長寿市議が来賓として連帯のいさつを行いました。平谷祐宏尾道市長、岡田吉弘三原市長からもメッセージがよせられました。

週刊議会報告

発行

日本共産党市議団

岡野長寿

0845-22-2596

魚谷さとる

0848-22-2810

「みんなさんの声を受け止め市政を進める」「初会同」で市長が挨拶

で当選した市長と理事者、市議会議員が一同に会する「初会同」が市役所で行われました。

市議会議員選挙で当選した日本共産党的岡野長寿、魚谷さとる両市議も出席しました。

また、「迫り来る大軍拡・大増税の悪政ストップの大運動を起こし、野党共闘を再構築し、政権交代をめざそう」と訴えました。

改悪や増税が行われることは明らかだ。自治体の運営にも大きな影響をもたらす。市民のくらしをこわす軍事拡大を止めよう」と訴えました。

市長は委員会に出席しなくともよいことに後どうするのかが問われてきます。

市民が期待する議会になるか —市議会の会派決まる—



駅前でのスピーチ、スタンディング

市議会は同日の午後1時までに会派の届け出をすることになつており、会派届が出されましたが（左表参照）。

これまでの議会は、保守・公明などが議会の多数派を作り、議長や副議長をはじめ、各委員会の委員長を独占してきました。新人が多数當選した背景には、もつと市民に寄り添つた議会を期待する市民の願いが込められています。この有権者の願い、期待にどう応えるかを、新人ばかりでなく期を重ねた議員も考える必要があり、今後の動向が注目されます。

新議会の会派と議員

会派名	議員名
日本共産党	◎岡野長寿 ○魚谷さとる
潮風おのみち	◎巻幡伸一 ○村井温子 新田賢慈 前田孝人 ○石森啓司
木曜会	◎星野光男 大本和英 ○土屋咲子 ○中西海斗
市民連合	◎○山根基嗣 ○檀上政樹 ○松原正侍 岡田広美
公明党	◎福原謙二 岡村 隆 ○村上久美
平成会	◎二宮 仁 吉和 宏 佐藤志行
青嵐会	◎宮地寛行 高本訓司 村上隆一
新誠会	◎藤本友行 宇根本茂 ○新地貴史
参政党	◎○冠 匡晃

*◎印は代表者、○印は今回当選の議員